



## Nota de prensa ante las maniobras militares del ejercito español en Bardenas

---

BARDENAS YA! :: 27/02/2013

Volvemos a decir: Basta de agresiones imperialistas! Fuera militares de las Bardenas!

Otro año más sufrimos la operación tormenta en bardenas. Otro año más que tenemos que soportar un aumento de la presencia militar en la ribera: convoys, presencia de vehículos dentro de Tudela... además de los vuelos y prácticas con fuego real que ponen en peligro a la población. Cientos de bombas y misiles reales, cientos de aeronaves sobrevolando nuestras cabezas con este armamento, cientos de militares movilizados...

Este año lo han anunciado, las operaciones a nivel estatal que comenzaron la semana pasada y la operación tormenta con fuego real que ha empezado este lunes en bardenas. En años anteriores se llevaba con mayor secretismo, incluso sin avisar a la población afectada o visitantes, dando noticia de la operación después de realizada.

Parece que esta vez se han querido adelantar a las voces en contra. Voces que se alzan, año tras año, contra unas prácticas que no son sino ensayos para las guerras que se van a hacer después y que no tienen otro objetivo que el de apropiarse de los recursos energéticos sin importarles masacrar a la población para conseguirlo.

Desde Bardenas Ya! Volvemos a decir: Basta de agresiones imperialistas! Fuera militares de las Bardenas!

---

<https://eh.lahaine.org/nota-de-prensa-ante-las-maniobras-milita>